

Henrik von Eckermann weiter Nummer 1

Geschrieben von: DL/ Offz
Sonntag, 16. Oktober 2022 um 09:23

Lausanne. Weiter Nummer 1 der Springreiter-Weltrangliste blieb der schwedische Weltmeister und Einzel-Olympiazweite Henrik von Eckermann, dahinter folgen der Schweizer Martin Fuchs und der vorgerückte Franzose Julien Epailard. Bester Deutscher ist Daniel Deußer auf Rang 13. Dressur: Zweimal Jessica von Bredow-Werndl vorne.

In der Dressur, die nun gleich zwei Ranglisten führt, einmal den Athleten ohne und einmal den Athleten in Kombination mit dem Pferd, ist gleich zweimal Doppel-Olympiasiegerin Jessica von Bredow-Werndl (Aubenhausen) auf dem ersten Platz. Der auffallendste Galoppsprung nach vorne gelang Benjamin Werndl bei den Reiter/Pferde-Paaren, er schoss von Position 117 auf Rang 14 mit dem Oldenburger Wallach Famoso vor.

[Rangliste Springen](#)

[Rangliste Dressur Reiter](#)

[Rangliste Dressur Kombination Reiter/ Pferd](#)